



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

TATA CARA PEMBAYARAN PAJAK BARANG IMPOR DI KANTOR PENGAWASAN DAN PELAYANAN BEA DAN CUKAI TIPE MADYA PABEAN B PEKANBARU ”

Oleh

Dany Esa Putra

NIM : 01576104869

Penelitian ini dilakukan di Kota Pekanbaru yang berlangsung pada bulan april 2018 di salah satu Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean B Pekanbaru. Tujuan dari penulisan penelitian ini adalah untuk mengetahui tata cara pembayaran pajak barang impor di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean B Pekanbaru, sedangkan manfaat dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang bagaimana tata cara pembayaran pajak barang impor di pekanbaru supaya tidak melanggar Undang-Undang dan Peraturan Kementerian Keuangan Republik Indonesia dan juga tidak merugikan hasil Pendapatan Negara Indonesia. Penelitian ini bersifat penelitian lapangan, maka metode dalam pengumpulan data penulis menggunakan wawancara dan observasi.

Negara tidak bisa di bilang tidak melakukan impor maupun ekspor, hampir setiap negara di dunia ini seluruhnya melakukan impor ekspor barang. Dari kegiatan impor barang dapat diperhatikan bagaimana cara pembayaran pajak barang impor, karena dengan pembayaran pajak barang impor sangat berpengaruh dengan pendapatan Negara. Penelitian ini bersifat penelitian lapangan, maka metode dalam pengumpulan data penulis menggunakan wawancara dan di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe Madya Pabean B Pekanbaru untuk mengetahui tata cara pembayaran pajak barang impor dan PPh Pasal 22 barang impor.

Kata Kunci : Pajak Impor, Bea dan Cukai